

Jahresbericht Seniorenturnen 2010

Schon habe ich meinen sechsten Jahresbericht vor mir. Er beschreibt ein spezielles Jahr für mich, denn seit November ist es endlich soweit, ich bin auch ein richtiger Senior.

Und ohne Zeitdruck kann ich mich jetzt auf die Turnstunden vorbereiten.

Wir hatten im letzten Jahr **46 Turnstunden**, 3x waren wir beim Minigolf in der Halle in Simnach. Dank dem schönen Wetter, konnten wir im Sommer häufig auf die Spielwiese.

Der fleissigste Turner war mit **43 Turnstunden Jakob Büchler** und dies trotz der Hüft OP, von der er sich aber sehr schnell erholt hatte. Auch **Walter Rechberger** hat sich mit **40 Turnstunden** zu einer persönlichen Bestleistung gesteigert.

Besonders erwähnen möchte ich aber auch diesmal **Kurt Roggensinger**, mit 79 Jahren ist er unser Ältester und mit seinen **30 Trainingsstunden** ein Vorbild.

Durch die Vermittlung von Max Siegfried, durften wir wieder einmal die **Tischtennis Tische** benützen und die kleinen Bälle darauf tanzen lassen, vielen Dank Max.

Auch bei den Senioren hat unser **Plauschwettkampf** Tradition. 13 Turner kämpften beim Hallen 6-Kampf mit grossem Einsatz um Zentimeter und Sekunden.

Spielen ist noch immer sehr beliebt und gehört zu jeder Turnstunde. Beim Unihockey oder Ringhockey werden wir wieder um Jahre jünger und der angeborene Spieltrieb ist kaum zu bremsen.

Im fortgeschrittenen Alter gibt es scheinbar häufiger runde Geburtstage, so wurden wir nach dem Training oft mit Speis und Trank verwöhnt. Den Spendern sei ein „Trullala“.

In diesem Sinne freue ich mich auf weitere Turnstunden und gemütliches Zusammensein mit euch. Euer tolles Mitmachen und eure Dankbarkeit, sind eine grosse Motivation für mich.

Euer Leiter

Roland